

Forums pour l'entourage

Nos vies sont en danger

Par cerise277 Posté le 06/12/2025 à 16h02

Bonjour,

Je n'ai pas l'habitude de poster quoi que ce soit sur les forum, mais ma famille et moi nous nous retrouvons dans une situation la plus délicate. En effet, mon petit frère consomme de la résine et cannabis vendu illégalement. Depuis peu suite a un permis retiré, il a fait plusieurs recherche sur internet et a trouver une boutique qui vend des fleurs et résine de CBD. Le problème c'est que du jour au lendemain (le stress y est peut être pour quelques chose) il a commencé à changer de comportement. Lui qui était calme est devenu très agité, il parlait beaucoup, passait d'une idée à une autre, était rentré dans une phase où il essayait de surproduire, et de la paranoïa en lien avec sa vie pro. cette phase a durer deux jours. Deux jours durant lesquels nous avons tous remarqué dans la famille que quelque chose n'allait pas. Mais jamais nous n'aurions pu imaginer que ça allait s'empirer. Le troisième jour, il a commencé à pété les plombs d'un instant à l'autre, cela a commencé par violenter ma mère physiquement d'une violence incroyable (elle nous a raconté comment ça s'est passé et c'est la première fois qu'il levait la main sur ma mère), et ce son à ses cris que nous avons déballer les escaliers et essayé de le maîtriser pour qu'il arrête. Il a commencé à résister, à s'en prendre à mon père et mon frère qui le maîtrisait. De sa bouche sortait des mots sans aucun rapport l'un avec l'autre. Il était là sans être là. J'ai appelé la police et les pompiers rapidement pour qu'ils interviennent. La police a du le menotter et il a fini dans un hôpital.

A l'hôpital nous l'avons retrouvé plus calme, mais différent tout de même. Il a réussi à avoir une autorisation de sortie sans même avoir été analysé par un médecin ce que je trouve hallucinant.

Nous sommes rentré, nous avions la peur au ventre; Ni mes parents, ni mon grand frère n'avions réussi à nous endormir à cause de la peur qu'il s'en prenne à nous.

Le lendemain, il a insisté à récupérer sa consommation que j'avais caché pour par qu'il retombe dans cette phase. Malgré tout mes efforts il est retourné à la boutique en acheter. Dès qu'il est rentré à la maison il a de suite rouler et consommé son joint sous ma surveillance. Il est alors parti dans sa chambre. C'est là qu'il m'a demandé de le laisser tranquille, je l'ai donc laissé là bas. A peine monté, il est venu après moi et a commencé à me dire des choses sans que je n'aie exactement comme la veille. Il a alors tenté de me frapper que mon grand frère a réagit direct pour le maîtriser. Pendant que ma mère qui est une femme très âgée et mon frère le maîtriser j'ai du appeler encore une fois les secours. A leurs arrivé nous sommes retourné dans LE MEME HOPITAL. Nous avons avec mon père attendu presque 10h dans les urgences, pour nous annoncer à 5h du matin qu'il allait finalement rentré avec nous.

La psychiatre a qui il a eu affaire a décidé que son cas n'était pas d'ordre psychiatrique, qu'il disait vouloir arrêter de consommer et qu'il pouvait rentré. Alors que nous avons supplié les médecins de prendre en compte le fait qu'il perdait la tête jusqu'à vouloir nous tuer. Arrivé à la maison il est devenu très agressif et a réussi à trouver la résine qu'il avait récemment acheté. Après qu'il ait fumé son joint, il est direct venu vers nous et a commencé à avoir des gestes et des mots bizarre mais moins pire que les deux crises qu'il nous a fait avant. Néanmoins nous étions dans la peur du craquage inattendu. Il racontait n'importe quoi et nous sommes rentré dans son jeu. Dès les effets de ce joint terminé (qui d'ailleurs est passer assez rapidement) il a recommencé à être agressif pour en avoir encore. Mais cette fois ci on a refusé. Et il est allé dans sa chambre, nous sommes le lendemain 17h00 et il ne s'est toujours pas réveillé. et vous n'imaginez pas à qu'elle point

nous avons peur. Nous nous sommes carrément préparer à une éventuelle fuite de la maison si jamais il recommence car nous n'avons plus la force de le maîtriser. Nous sommes fatiguée physiquement et mentalement.

Nous avons recontacter l'hôpital pour demander de l'aide car nos vie sont en danger et rien n'a été fait. Ils nous demandent d'appeler la police à la moindre crise. Que dois je faire.
Nous avons besoin d'aide .

1 réponse

fleurdemiel - 11/12/2025 à 10h29

Bonjour, je suis vraiment désolé pour vous et votre famille.
Je me reconnaît dans votre histoire avec mon frère mais lui prends des dogues dures.
Avez vous trouver de l'aide?